

Ressort: Gesundheit

Gröhe: Länder sollen Arbeit der Terminservicestellen überwachen

Berlin, 25.01.2016, 14:50 Uhr

GDN - Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat die Bundesländer aufgefordert, die Arbeit der neuen Terminservicestellen zu überwachen. Gegenüber "Bild" (Dienstag) sagte Gröhe: "Klar ist, dass alle nach denselben Standards arbeiten müssen. Deshalb ist es so wichtig, dass die Bundesländer ihre Aufsichtsfunktion entschieden wahrnehmen und dafür sorgen, dass die gesetzlichen Vorgaben im Sinne der Patienten genau eingehalten werden."

Die Terminservicestellen hatten am Montag ihren Dienst aufgenommen. Sie sollen dafür sorgen, dass Patienten innerhalb von vier Wochen dringende Facharzttermine bekommen. Kritik an der Arbeit der Servicestellen wies Gröhe zurück. "Es ist schon überraschend, dass einige Hellseher bereits vor dem Start wissen wollen, es würde nicht funktionieren", sagte der Minister. Jetzt gehe es darum, die Umsetzung der Servicestellen eng zu begleiten, damit von Anfang an im Sinne der Patienten gearbeitet werde. Gröhe kündigte in diesem Zusammenhang an, auf der Homepage seines Ministeriums sämtliche Telefonnummern der Terminservicestellen aufzulisten. Das erleichtere den Zugang, so Gröhe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-66702/groehe-laender-sollen-arbeit-der-terminservicestellen-ueberwachen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com